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～琴田小運動会 特集号～
校長 加藤 嘉明

前日の雨の影響が心配されましたが、無事に天候・グラウンドコンディションが回復し、心地よい風が吹く中、

６月４日（水）に運動会を実施しました。今年のスローガンは、『走れ！戦え！勝利をつかめ！琴田っ子』でした

が、勝利を目指して全力で取り組む子ども達の姿がたくさん見られました。また、ＰＴＡ競技も今年度は綱引きに

変更して実施しましたが、お父さん、お母さん方の力も、しっかりと子ども達に見せつけることができました。

ことだのこ



４・５・６年生は、自分の競技だけでなく、用具・出発・決勝・得点・放送・救護など、様々な係でも力を発揮し

て、運動会を支えてくれました。本当にありがとうございました。

最終的には、紅組３４６点、白組３１４で、紅組が勝利をつかみ取りました。みなさん、お疲れ様でした。

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第３号をご覧いただいての感想等をお伝えします。

○勉強グランプリが開催されるようになってから、子ども達の家庭学習の意欲が向上しています。「満点エンピ

ツをたくさんもらえるように頑張る！」と姉妹で競ってます。

○初めての勉強グランプリで「満点を取った！」と嬉しそうに話してくれました。今後も楽しみながら、取り組んで

ほしいと思います。

○体育大会、ＰＴＡ活動、お疲れ様でした。頑張った姿を見ることができて、とても良いですね。

○旭市小学校体育大会の結果に驚きました。児童みんなが頑張った成果だと思います。自分の子どもが参加

できる学年になったら、絶対に応援に行きます。

○ＰＴＡ役員としてバレーボールの発会式に参加しました。部員の方々の真剣な練習風景に胸が熱くなりまし

た。１勝できるよう、一生懸命サポートしたいと思います。

○体育大会、お疲れ様でした。琴田小の代表として頑張った４～６年生全員に拍手です！！

○体育大会、お疲れ様でした。素晴らしい活躍でしたね。娘も良い刺激になったようで、来年、再来年が楽しみ

です。次は運動会、楽しみにしています。

○４年生になり、体育大会の練習に初めて参加しましたが、ヘトヘトになりながらも、日々の練習の様子を話し

てくれました。大会当日は、５・６年生の頑張る姿に感動しました。

○体育大会では。晴天の中、どの子も頑張っている姿が素晴らしかったです。娘も出場を果たし、とても緊張し

て臨んだとのことで良い体験ができました。１か月間の練習、ご指導ありがとうございました。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆


